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Albemarle destacada por excelencia 
operacional en el sector químico 

e Albemarle fue galardonada con el Primer Lugar de Exce- 
lencia Operacional en el Sector Químico en los KAIZEN 
“Awards Chile 2024, un reconocimiento que resalta el com- 
promiso delaempresa conla mejoracontinuay la excelen- 
ciaenla gestión de procesos operacionales. Enel prestigio- E == 
so evento sereunieron más de 40 empresas destacadas.03 PRIMER LUGAR EN LOS KAIZEN AWARDS CHILE. 

Alistan propuesta que aumenta 
la capacidad de la fundición y 
de la refinería de Codelco 
ESTATAL. La próxima semana, la Federación de Trabajadores del Cobre entregará 
el proyecto a la administración de la cuprífera, en el marco de su Pacto Estratégico. 

Cobre baja de la barrera de los 
4,0 dólares y cierra en US$ 3,977 

La cuarta baja consecutiva del precio del cobre, esta vez 
de 2,24%, terminó porllevar al metal bajo la barrera delos 
4,0 dólares, alubicarseen: US$ 3,977 abra en la Bolsa Me- 
tales de Londres, de acuerdo alo informado por Cochilco, 
que informó queel promedio anual seubicó en US$ 4,163. $ 
lalibra, mientras que el mensua
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ace poco más de un 
H año el Sindicato Chu- 

quicamata inició un 
trabajo para fortalecer y au- 
mentar la capacidad de Fundi- 
ción y Refinería (Fure) de la di- 

. Iniciativa que fue pre- 
sentada a las autoridades de 
Codelco, de los ministerios de 
Minería, del Trabajo, de Medio 
Ambiente, y de Hacienda, y a 
las comisiones de Minería de 
ambas Cámaras del Congreso. 

La iniciativa original, según 
detalla el presidente del Sindi- 
cato Chuquicamata y vicepre- 
sidente de la Federación de 
Trabajadores del Cobre (FTC), 
Hernán Guerrero, fue escalan- 
do hasta transformarse en una 
propuesta federativa, en cuya 
elaboración han participado 
sindicatos de todas las divisio- 
nes que operan uno o ambos 
de estos procesos: Chuqui, Sal- 
vador, Teniente y Ventanas. 

La propuesta, en términos 
generales, está orientada en 
doslíneas: la primera requiere 
hacer inversiones para actuali- 
zar las actuales instalaciones, 
en vista de las nuevas exigen- 
cias medioambientales que re- 
gulan las emisiones de las fun- 
diciones de cobre. Una segun- 

      

procesando todos los concen- 
trados que Codelco produce 
ensus distintas divisiones. 

  

LA PROPUESTA 
Guerrero detalló que en el caso 
delafundición deCaletones, la 
idea es que incremente a 
1.300.000, 1.400.000 tonela- 

das el tratamiento de concen- 
trado en el año; que Salvador 
pueda mantenerse dentro de 
las 600.000, 650.000 tonela- 
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AFINES DE LA PRÓXIMA SEMANA LA PROPUESTA SERÁ ENTREGADA ALA ALTA ADMINISTRACIÓN DE CODELCO. 

das anuales; y que Chuquica- 
mata, que hoy está fundiendo 
del orden delas 800.000, al- 
cance el caso baseque estable- 
ce 1.150.000 toneladas. 

“La idea es alcanzar esa ci- 
fra en Chuquicamata, que sea- 
mos capaces de alcanzar el ca- 
so base y que después se reali- 
ce una inversión un poco ma- 
yor, conlacual podamos dupli- 
car la capacidad de fundición. 
Es decir, fundir 1.200.000 
más, llegando a unacapacidad 
de fundición de 2.350.000, 
2.400.000 más o menos”, ex- 

plicó sobre la propuesta. 
Sobre la procedencia del 

mineral que se procesaría en 
Chuqui, Guerrero dijo que “es 
el concentrado de cobreque se 
genera en el distrito, que para 
estos efectos sonlas divisiones 
Chuquicamata, Radomiro To- 
mic, de la que ya procesan 

100.000 toneladas de sulfuros, 

y las calcinas de Ministro Hales. 
Gabriela Mistral no produce 
sulfuros, sólo óxidos”. 

CONCENTRADOS 
Acerca delo abierto que está 
Codelco a acoger esta propues- 

ta, Guerrero dijo que este tra- 
bajo se enmarca dentro del 
acuerdo corporativo que tiene 
la Federación y Codelco Cen- 
tral: el denominado Pacto Es- 
tratégico, “donde tenemos 
cuatro mesas de trabajo esta- 
blecidasconla administración, 
y una de esas me: 
Mesa de Compet 
donde vemos proyectos dede- 
sarrollo, es decir, vemos cómo. 
hacemos que la compañía sea 
más competitiva en produc- 
ción, costos y seguridad, y es 
en esa línea donde tenemos 
comprometidos con la admi- 

   

nistración entregar esta pro- 
puesta. Ellosyanos compartie- 
ron todala información”. 

MÁXIMO PACHECO 
El presidente del directorio de
Codelco, Máximo Pacheco, 
respecto de la propuesta para 
las fundiciones y refinerías de 
la Federación, dijo reciente- 
mente que el “país necesita 
transformar concentrado en 
cobre metálico, creo que esta 
es una prioridad (...) celebro 
que hayan planteado el tema 

dela fundición, creo que aquí 
hay un espacio para que noso- 
tros podamos conversar estas 
ideas entrelos equipos de la di- 
rigencia y los equipos nuestros 
y ver de qué manera avanzar, 
independiente que tengamos 
el otro proyecto que es de la 
fundición con terceros, yo no 
losveo compitiendo”. (3   

ANUNCIO SE REALIZARÍA EN EL MARCO DE UNA VISITA A LAS OPERACIONES. 

BHP anunciaría una 
importante inversión 
en Minera Escondida 

GASTO. La cifra fluctúa entre 7 mil y 12 
mil millones de dólares, creen expertos. 

noviembre, una delega- 
cióndeanalistaseinver- 

sionistasinternacionales llega- 
rá hasta la región de Antofagas- 
ta para visitar Minera Escondi- 
day Minera Spence, como par- 
te deuna actividad organizada 
por BHP para anunciar impor- 
tantes inversiones en sus ope- 
raciones mineras, las que po- 
drían alcanzar entre 7 mil y 12 
mil millones de dólares enlos 
próximosaños. 

La actividad, que desde la 
empresa no quisieron comen- 
tar, se extendería hasta el pró- 
ximo miércoles 20 de noviem- 
bre, de acuerdo alo informado 
por fuentes expertas, que ade- 
más explican que el plan dela 
minera multinacional es man- 
tener estable sus niveles de 
producción de cobre. 

E 1 próximo domingo 17 de 

PLAN DE CRECIMIENTO 

Anteriormente BHP ha infor- 
mado que en Escondida está 
evaluando múltiples opciones 
para compensar el impacto de 
una menor ley de alimentación 
delasplantas concentradoras, 
que se espera a partir del año 
2027. Estosincluyen la posibili- 
dad de que una nueva concen- 
tradora reemplace la instala- 
ción actual de Los Colorados y 

la aplicación de una o mástec- 
nologías de lixiviación para 
mejorar las recuperaciones y 
desbloquear los recursos pri- 
marios desulfuros. 

La estimación de produc- 
ción de cobre para 2024 se 
mantiene sin cambios entre 
1.180 y 1.200 miles de tonela- 
das, aumentando a entre 1.200 

y 1.300 miles de toneladas por 
año en 2025 y 2026, después 
delo cual se espera que la pro- 
ducción disminuya a entre 900 
y 1.000 miles de toneladas du- 
rante un período en línea con 
las leyes de alimentación más 
bajas delas concentradoras, lo 
que se espera revertir con una 
serie de inversiones. 

Respecto a Minera Spen- 
ce, BHP ha informado que su 
solicitud de aprobación am- 
biental para extender la vida 
útil delas instalaciones de lixi- 
viación hasta 2039 (proyecto 
que considera una inversión 
total de US$ 1.642 millones), 
se presentó en 2023, y si se 
aprueba, esto implicaría laim- 
plementación de un enfoque 
novedoso para el reprocesa- 
miento de minerales previa- 
mente lixiviados, seguido de 
una transición planificada a 
mediano plazo a lalixiviación 
deminerales decalcopirita.05
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